

「地場と旬」を合言葉に安心・安全を  
心がけて

ここ数年、地場野菜の生産量が減少している中、昨年は大寒波～大雨～夏日～大阪北部地震～豪雨～台風と相次ぐ

うほど思い知られた年でもありました。それでも10月ぐらいからは天候も安定し、冬野菜は多くの収穫ができました。農業はまさに自然相手の仕事。晴れの日もあれば雨の日もある中、種蒔き、苗植え

植え、野菜を育て収穫をしています。  
別院協同農場は、約50名の組合員で構成し『地場と旬』を合言葉に、丁寧な野菜作りを追求しています。2019年も安心・安全を心がけて地場野菜を求めてくれる人の笑顔を思い浮かべて、組合員一同、頑張ります！

根付いてきた。能勢農場は今年も新たな事業に取り組んでいく。でも大切なのは、自分たちの足もとからつながっている多くの人たちと、どのように共存していくかだと思う。今一度、身の回りを見直し、互いに共存する道を考えるのが、この混沌とした時代を乗り切る上で大切なことだと思う。

ろ  
ち  
ト

# 農村と地域農業の 支えになれるように

上つば農産 横井 隆之

り巻く状況の変化に対応するため、さらに進んだ農家との協力関係が重要となります。そのためには、今まで以上に畑に足を運んで農家との関係を築いていくことが必要になります。また、地場野菜だけでなく、世代交代が進みつつある全国の各産地との関係も同様です。物のやり取りだけでなく、人としての開けたりをもつと深めていかなければなりません。

今年は、それらを進めるために、各自にあらゆる場面での仕事の質の変化が求められる年になります。農村と地域の農業の支えになれるよう、今年はさらに踏んばらなければなりません。

人に》 ●●●● 《販売ルートの相互紹介で事業の拡大を》 ●●●●



ここ数  
います。  
く、産  
直セン  
ターで  
は営業  
に力を  
入れて  
取り組  
んでい  
ます。

お客様が心地よく見て貰えることの大切さを再確認し、取り組んでいきます。

高の原店の食材を使い、お昼ご飯を利用者さんに提供し、産直スタッフは、たまにデイハウスの送迎のお手伝いをしたりします。あと、おいしいおやつなどをいただいたりも

今年も合同新年会を行う予定です。お互い仕事内容は違いますし、何ができるかわからませんが、楽しく会話をしつつ、お互いのことを理解するようになればいいなと思います。

ンフ、ホームページなどで宣伝に努めていますが、どこまで浸透しているのか大きなお世話ながら心配しています。そしてハサップ支援法による施設の改修にかかる、長期低利融資を受けたい方はこ



## 安倍壊憲を止めよう

〒569-0065 高槻市城西町 3-1-203

高橋行蔵四町 3丁目202  
072-675-3737 FAX 072-675-3200

ブログ 原の畠から

高槻市会議員

# 高木りゅうた

“もう一つの世界”を地域から！

豐中市會議員

# 木村 真

〒560-0023 豊中市岡上の町2-5-28-2F  
(豊中駅から国道176号線を大阪市内方向へ徒歩6分)  
**☎ 06-6846-8358 FAX 06-6846-8303**  
ホームページ <http://www6.plala.or.jp/kaerukai>

多くが不老を いこしに歩む

川西志今謹呈

谷正充

